

Kurze Straße, Langer Weg, Mittelweg, Querweg, Im Winkel, Am Knick

Die *Kurze Straße* (Seitenstraße "Zur Post") ist mit 36 m Länge die kürzeste Straße der Gemeinde.

Die längste Straße ist nicht etwa der "*Lange Weg*" in Espeln, der es nur auf 1,8 km bringt, sondern die "*Detmolder Straße*" mit 6,4 km.

Der "*Mittelweg*" in Espeln als Querverbindung zwischen dem "*Balkenweg*" und der Straße "*Im Brande*" erschließt den Bereich zwischen beiden Straßen.

Der *Querweg* verbindet die "*Nordstraße*" mit der "*Gütersloher Straße*" und ist ebenfalls eine der kürzesten Straßen der Gemeinde.

Die kurze Wohnstraße "*Im Winkel*" in Hövelriege bildet einen rechten Winkel. Das vom Hof Block erworbene Gelände wurde von der Gemeinde an Bauwillige verkauft, die im Jahre 1965 mit der Bebauung begannen und den Namen für ihre Straße vorschlugen.

Die kurze Straße "*Am Knick*" verläuft gradlinig. Der Name wird erst verständlich im Zusammenhang mit der Rosenstraße, von der sie im rechten Winkel "abknickt". Das ursprünglich zum Anwesen Brink gehörende Gelände wurde von den Geha-Werken erworben und in den sechziger Jahren an Bauwillige veräußert.

An der Luftlinie gemessen beträgt die größte Entfernung innerhalb der Gemeinde 13 km (Kaunitzer Grenze bis Haustenbecker Grenze).